

LOCAL | Política

El PA lleva a cabo una serie de reuniones con asociaciones y colectivos vecinales

El alcaldable andalucista se reúne con vecinos de Zagrilla y FERAS

Redacción

Lunes 28 de marzo de 2011 - 09:26



Continuando con el programa de reuniones que el Partido Andalucista viene manteniendo con distintos colectivos, el pasado 23 de marzo, el candidato a la Alcaldía, Juan Carlos Pérez Cabello, acompañado por varios de los integrantes de la candidatura andalucista, mantuvo un encuentro con representantes de F.E.R.A.S., en la sede de dicha Federación.

En el transcurso de la misma, los representantes de las distintas asociaciones que la integran expusieron sus demandas y dificultades, así como los logros que se

es. Por su parte, el candidato andalucista hizo un reconocimiento expreso a la labor que vienen realizando todas y cada una de las asociaciones, calificándolas como “el alma” de nuestra sociedad, a la vez que se comprometió a propiciar la dotación de mejores espacios para que puedan continuar con sus actividades y a mantener el apoyo que necesitan.

Por otra parte, el pasado sábado, los andalucistas se desplazaban hasta la aldea de Zagrilla para participar en una reunión con vecinos y vecinas. A lo largo de dicha reunión, a la que asistieron numerosas personas, éstas plantearon sus demandas y expusieron sus opiniones a cerca de distintos asuntos de la actualidad municipal y de su aldea, estableciéndose un interesante y animado coloquio en el que el candidato andalucista expuso las líneas maestras de lo que será el programa de trabajo que su formación política pondrá en marcha, a la vez que se comprometió a priorizar la respuesta a las demandas planteadas.